
Alle müssen Abstand von einander halten. 
In der Lerngruppe und ihrer Kohorte müssen die Kinder nicht zwingend
Abstand halten.
In der Früh- und Spätbetreuung kann es sein, dass die Kinder auch mit
Kindern aus anderen Kohorten Kontakt haben.
Erwachsene halten immer den Abstand ein.

S O  P A S S E N  W I R  A U F ,  D A S S  A L L E  D E N
A B S T A N D  E I N H A L T E N

H Y G I E N E P L A N  D E R  E L B I N S E L S C H U L E

A B S T A N D S -  U N D  K O N T A K T R E G E L N

Schülerinnen und Schüler
innerhalb der Lerngruppe/

Kohorte

Schülerinnen und Schüler
außerhalb der Lerngruppe/

Kohorte

Personal an der
Elbinselschule

Die Kohorten haben verschiedene Pausenhöfe. So können
die Kinder den Abstand zu anderen Kohorten einhalten.
Sie essen auch zu verschiedenen Zeiten Mittag.

Die Klassen haben morgens und nachmittags getrennte
Treffpunkte von den anderen Klassen und Kohorten.

A L L E  T R A G E N  M E D I Z I N I S C H E  M A S K E N

Alle Kinder und Erwachsenen müssen in der Schule medizinische Masken
tragen. Das sind OP - Masken oder FFP2-Masken. In der Vorschule ist es keine
Pflicht für die Kinder. 

Pause
Kohorte

1

Pause
Kohorte

2

Klasse

Klasse

Pausenzeiten Treffpunkte

Erwachsene Schülerinnen
und Schüler
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Alle Kinder machen zweimal in der Woche einen Corona
Schnelltest in der Schule. 
Sie machen ihn selber. 
Der Test ist ganz einfach und kitzelt ein wenig. 
Nur wer den Test macht, darf in der Schule lernen. Wer
den Test nicht macht, lernt von zu Hause. 
In der Vorschule ist dieser Test freiwillig.  
Wer einen positiven Corona Schnelltest hat geht nach
Hause und macht bei einer Ärztin einen richtigen
Corona Test. 

Alle waschen sich regelmäßig 20 - 30 Sekunden lang die
Hände mit Seife. Bei den Kindern achten die Lehrerinnen
und Lehrer darauf. 

Wenn die Kinder erkältet in die Schule kommen, werden
die Eltern informiert. Das Kind muss dann abgeholt
werden und nach Hause. 

H Y G I E N E P L A N  D E R  E L B I N S E L S C H U L E

P E R S Ö N L I C H E  H Y G I E N E

C O R O N A  S C H N E L L T E S T S

2x/ Woche

positiver
Schnelltest:

das Kind geht
nach Hause

L Ü F T U N G  D E R  R Ä U M E
5 Min.

5 Min.

5 Min.

5 Min.

Alle 10 Minuten wird in allen Räumen für 5 Minuten
durchgelüftet. 
Die Fenster werden vollständig geöffnet. 

V E R D A C H T  A U F  E I N E  C O R O N A  E R K R A N K U N G

Bei Verdacht informiert die Schulleitung das Gesundheitsamt. Falls eine Corona-Erkrakung
auftritt, entscheidet immer das Gesundheitsamt wie es weiter geht. 
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